

遊休地の再利用を

市が発注する指名競争入札の結果について

田中 弘子



内牧街角ギャラリー事業について

田中 場所と内容は。

吉良商工観光課長 場所は、内牧広町のスポーツ店跡地です。児童生徒の作品展示等を行ないます。団体・組織からも要望が出されています。

児童公園、体育館、そしてギャラリーへと一体感を持たせた展開にしたいと思っています。地域、そして観光客の人達にも、やすらぎの時間過ごしていただき、内牧に来て良かつたと言われるような街づくりを目指していきます。

渡辺企画振興課長 平成6年度に旧黒川農協から購入しました。面積は2万4973・5m²、価格は6329万3400円でした。本課としては、一の宮の畜協跡地と同様に企業立地促進法に基づく食料品、飲料関係産業企業の重点誘致区域と位置づけており、県の方に届出をしています。しかし、道路が狭いという問題があります。管理は財政課が行なっています。



旧岩本畜産跡地（北黒川）



もあります。JVについては、地元企業の技術の向上や地元企業への受注機会を増やすことを目的に取り組んでいます。地元同士のJVについては、経営状態や出資比率、企業の体力など十分加味しながらJVの代表になれるかを検討をさせて頂きます。

山本 章夫

山本 大型建設工事の入札は、市外企業がJV（共同企業体）の代表となっている。何故、地元企業同士では出来ないのか。今後、病院あるいは小・中学校の統廃合に伴う建設工事があるが、これからも市外の企業を代表とするJV方式でいくのか。市内に大型の建設工事を受注できる企業が少ないことや、一定の数を確保しなければいけないことから、市内だけで出来ない部分



（子ども芸術祭より）阿蘇北中吹奏楽部

集中改革プラン第三セクター見直しについて

高 宮 正 行



社会人の法律違反が青少年に与える影響について

高宮 公益法人制度改革がなされ、平成20年に施行され、平成25年11月で移行期間が終了するが、阿蘇いこの村の移行準備はいかに。

坂梨総務部長 9月に開かれた理事会で支配人から報告がされており、現在、資料収集を行い、移行に向けて進めています。

高宮 2期連続の赤字であり、すばやい経営対策・改革を行い、移行期間の中で方向性を論議していただきたい。

安全運転管理について

高宮 近年、公用車の交通事故が多いが、安全運転管理者の今後の交通安全計画は。

佐藤総務課長 阿蘇警察署の協力をいただき、交通安全教室や法令講習を計画していきます。阿蘇自動車学校でも安全運転講習を実施されているので、事故を起こした職員は自費で講習を受けてもらうようにします。



公用車

国営大野川上流土地改良事業について

市 原 新



完成後か。

経済部長 配管工事が終わり給水可能になれば、給水する事になります。

市原 今后、ダムの水を使つた農業振興策は。

市原 ダムが完成し、貯水試験が行われたが、貯水量は給水面積の60%ほどであった。国は漏水対策についてどう考えているのか。また、ファームボンド（貯留施設）及び配管工事の完成は。

渡邊経済部長 平成17年から20年まで試験湛水を行っています。平成20年度にダム底まで水を抜き浸透状況を確認したところ、ダム全体から浸透している事を確認しています。ファームボンドは完成していますが、電機施設、通信工事が残っています。

市原 漏水に対するは、国の責任において完全なダムを完成してもらいたいと考えています。

市原 県工事の進捗率はどうか。
経済部長 ダム本体から配水管を経てファームボンドまでを国営事業、水管までを県営事業でやっており、県営事業については25年度までの工期であり、現在の進捗率は12%です。



大蘇ダム（産山村）

経済部長 国の経済対策の一環であります。補正予算で措置されるもので

市原 戦略的産地振興支援事業の説明を受けたが。

市原 営農団地をつくり、農業基盤の整備、ハウス施設の整備を進めていきたいと考えています。